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Немного о работе трейдера

Около деятельности маклеров неизменно проходило большое количество мнений и
разговоров, как положительно оценивающих работу на бирже Форекс, так и
оговаривающих ее.

Для многих людей трейдер на Форекс - это как будто глянцевый злодей, который
обогащается на бедах других людей, больше ничем, кроме махинаций, не занимается, а
еще раскидывается большими суммами денег. Конечно, подобных "людей" большое
количество.

Трейдер - является аналитиком и психологом, который может понимать людей, 
а еще умеющий получать выгоду на разницах котировок. Так вот. Не нужно накладывать 
всем трейдерам славу злодеев в экономической сфере.

Маклеры повышают ликвидность валют, а еще проплачивают все возможные налоги,
сильно увеличивающие бюджеты множества стран.

Так же, бирже Форекс - это не лишь денежный интерес. Не требуется упускать из виду
о 
не малом количестве фирм, какие обменивают деньги для торговых операций с другими
странами мира. И хотя, телевидение и Интернет имеют огромное количество
аналитических материалов и статей, сделанной не очень умными людми. Суть этой 
информации скорее всего состоит в очернении этого бизнеса, зависти и собственной
необеспеченности этих авторов.

Надо изучать рынок самому и заработать хорошие деньги, чем "доверять" различной
прессе и думать мыслями незнающих людей.

Прежде всего, собственный мозг будет лучшим оружием в мире бизнеса.
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Сегодня Интернет полон рекламы Форекса. Большинство предложений исходит от так
называемых "кухонь", т.е. контор, которые не выводят деньги на рынок, а просто
работают против клиента.

Это не есть хорошо. Поскольку дилинговый центр не должен быть заинтересован в
потерях клиента, следует избегать подобных организаций.

Как правило, работа трейдера сопряжена с определенными рисками. Также следует
регулярно проводить целый ряд процедур, чтобы торговый процесс шел по плану.
Во-первых, риск потери денег.

 Если человек не готов к этому, то постоянные мысли про потери будут мешать
проведению торговых операций.

Во-вторых, следует всегда понимать, что Forex агрессивен, но он может давать
прибыль. Поэтому, не следует относиться к нему со злобой и ругать других трейдеров.

В-третьих, стоит объективно оценивать свои умения. Часто, человек зарабатывая на
первой сделки, воображает себя богом и в итоге теряет деньги.

В-четвертых, всегда нужно учиться на своих ошибках, анализировать рынок,
корректировать торговую систему.

В-пятых, следует вести статистику операций, анализировать их.

Не нужно бояться неудач или слишком радоваться победам. Холодный ум поможет
достигнуть финансового успеха!
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